Beschlussantrag Mitgliederversammlung 02.04.

GRÜNE unterstützen die Nominierung von Dr. Eva-Maria Stange als überparteiliche OB-Kandidatin

Die Mitgliederversammlung von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN in Dresden begrüßt, dass es gelungen ist, uns mit LINKE und SPD auf eine gemeinsame Kandidatin der die Kooperation im Rathaus tragenden Gruppen für die Oberbürgermeisterwahl am 7. Juni 2015 zu einigen. Damit ist die Voraussetzung geschaffen, dass auch von der Rathausspitze eine neue sozial und ökologisch orientierte Stadtpolitik mit mehr Bürgerbeteiligung unterstützt und umgesetzt wird.

Mit Dr. Eva-Maria Stange konnte eine Kandidatin gewonnen werden, deren politische und persönliche Reputation die Chance eröffnet, erfolgreich die Oberbürgermeisterwahl zu bestreiten. Ihre Kandidatur wird bereits jetzt von namhaften Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt öffentlich unterstützt.

Dr. Eva-Maria Stange hat sich bereit erklärt, als überparteiliche Kandidatin den Wahlkampf zu bestreiten und nach ihrer Wahl einerseits als Oberbürgermeisterin aller Dresdnerinnen und Dresdner zu agieren, andererseits auch die Ziele der Kooperationspartner in der Stadtverwaltung aktiv zu unterstützen.

Sie ist mit bürgerschaftlichem Engagement in Gewerkschaften, sozialem Trägern oder Bürgerinitiativen vertraut, ebenso mit Bewahrung von denkmalgeschütztem wie der Moderne oder mit Belangen von Frauen und Männern.

Die Mitgliederversammlung unterstützt die Kandidatur von Dr. Eva Maria Stange und beauftragt den Stadtvorstand, alle notwendige Unterstützung für einen erfolgreiche Wahlkampf in enger Abstimmung mit uns GRÜNEN zu organisieren.